
 
Papa Francesco: all'Aigav, "vi ho fatto fare una levataccia", "sono
contento di incontrarvi"

“Mi hanno detto che vi ho fatto fare una levataccia”. Con queste parole, pronunciate a braccio, il
Papa ha salutato i 150 giornalisti presenti oggi in Sala Clementina, per l’udienza concessa ai membri
dell’Associazione Internazionale dei Giornalisti Accreditati presso il Vaticano (Aigav), la prima della
giornata, in programma alle 8 del mattino. “Vi do il benvenuto, anche se qua siete di casa!”, ha
esclamato: “Sono contento di incontrarvi: è per me un’occasione per ringraziare voi, che siete un
po’ i miei compagni di viaggio, per il lavoro che svolgete informando lettori, ascoltatori e spettatori
sull’attività della Santa Sede. Giornalisti, operatori, fotografi, producers: siete una comunità unita da
una missione. Conosco la vostra passione, il vostro amore per ciò che raccontate, la vostra fatica.
Tanti di voi seguono non solo il Vaticano, ma anche l’Italia, il sud dell’Europa, il Mediterraneo, i
Paesi da cui venite”.

M.Michela Nicolais
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